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リフレッシュタイムをつくろう!

　
役
場
に
笑
顔
が
増
え
れ
ば

町
民
も
笑
顔
に
な
る
と
い
う

考
え
の
も
と
、
抑
圧
的
な
仕

事
で
あ
る
職
員
の
癒
し
対
策

を
考
え
て
い
る
か
。

　
ま
た
、
職
員
の
や
り
が
い

を
育
む
こ
と
や
、
新
し
い
こ

と
へ
の
挑
戦
の
取
組
や
、
向

上
心
な
ど
を
ど
う
く
み
取
っ

て
い
る
か
。

町
　
長

 

職
員
が
生
き
生

き
と
や
り
が
い
を
も
っ
て
働

く
こ
と
で
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス

の
向
上
と
な
り
、
町
民
サ
ー

ビ
ス
の
向
上
に
つ
な
が
る
と

考
え
て
い
ま
す
。

　

そ
の
た
め
に
縦
横
の
つ
な

が
り
を
大
切
に
、
明
る
い
雰

囲
気
づ
く
り
の
た
め
、
新
任

職
員
へ
の
相
談
体
制
、
互
助

会
で
の
ス
ポ
ー
ツ
大
会
や
懇

親
会
、
当
番
制
で
昼
休
憩
時

の
リ
フ
レ
ッ
シ
ュ
時
間
の
確

保
、
職
員
提
案
制
度
な
ど
に

積
極
的
に
取
り
組
み
ま
す
。

　

本
年
度
新
た
に
先
進
自
治

体
の
調
査
研
究
を
行
う
若
手

職
員
を
対
象
と
し
た
先
進
自

治
体
視
察
研
修
制
度
を
設

け
、
職
員
の
意
欲
、
知
識
の

向
上
と
視
野
拡
大
を
図
り
、

活
気
あ
る
職
場
と
す
る
こ
と

で
町
民
サ
ー
ビ
ス
の
向
上
に

つ
な
げ
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

明
る
く
活
気
あ
る
職
場
づ
く
り
で
町
民
も
笑
顔
に

活
気
あ
る
職
場
と
し
て
町
民
サ
ー
ビ
ス
の
向
上
に
つ
な
げ
ま
す

田野　公大 議員

YouTube YouTube 
兵庫県香美町議会チャンネル兵庫県香美町議会チャンネル

一般質問　一般質問　
　その他こんな質問もしました　その他こんな質問もしました
質問議員 質　問　項　目

東垣　典雄 〇若者人材等の還流及び育成・定着支援の施策
「地域おこし協力隊」について問う 

見塚　　修

コロナ禍を克服し、活力あるまちづくりを求めて
（Part5）
〇 危機管理編　危機管理体制の状況と確立に

ついて伺う
〇教育編　青少年健全育成について伺う

南垣　　誠

まちの将来像「こどもたちに夢と未来をつなぐ
まち」について問う（Part4）

「香美町は楽しいと思えるまちづくり」
〇 小中学校での授業料以外の費用負担につい

て問う（Part5）
「春は経済的に厳しい・通学に係る地域格差の
是正を」
〇 公用車の安全とグリーン化税制、脱炭素に向

けた取り組みについて

吉川　康治
〇 みんなでつくる災害に強いまちについて問

う
〇 みんなで支えあい幸せに暮らせるまちにつ

いて問う

藤井　昌彦 〇ふるさと教育について
〇香美町町道等の管理について

小谷　康仁 〇夏休み短縮について問う

谷口　眞治 〇公共交通対策について問う

森浦　　繁 〇ふるさと給食について問う
〇子育て支援について問う

西谷　高弘 〇安全安心なまちづくり
〇地方創生臨時交付金について問う

岸本　正人 〇地域おこし協力隊の活動について
〇有償ボランティア交通について

田野　公大 〇香美町の文化振興

※松岡大悟議員の一般質問について　
質問の中で、一部問題のある発言があったと議会運営委員会において判断されたため、
一覧には掲載されておりません。


